

Marie Moret à Alexandre Antoniadès, vers le 4 septembre 1891

Auteur·e : [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les relations du document

Collection Correspondant.e.s

[Antoniadès, Alexandre \(-1948\)](#) est destinataire de cette lettre

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Informations sur le document source

CoteInv. n° 1999-09-51

Collation3 p. (249v, 250r, 251r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationFamilistère de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à Alexandre Antoniadès, vers le 4 septembre 1891, consulté le 11/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/3254>

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Date de rédaction [vers le 4 septembre 1891](#)

Lieu de rédaction Inconnu

Destinataire [Antoniadès, Alexandre \(-1948\)](#)

Lieu de destination 41, rue de Seine, Paris

Description

Résumé Souvenir de la visite d'Antoniadès à Lesquielles. Sur la communication spirituelle.

Notes La date de la lettre n'est pas lisible sur la copie, qui est placée dans le registre immédiatement après une copie de lettre datée du [vendredi] 4 septembre 1891 ; la deuxième partie de la lettre à Antoniadès (folio 250r) est datée de « vendredi » la dernière partie de la lettre (folio 251r) est datée du « lundi 7 septembre ».

Support Le nom du destinataire, Antoniadès, et les premiers mots de la lettre sont manuscrits à la mine de plomb sur la copie de la lettre.

Mots-clés

[Amitié, Spiritualité](#)

Œuvres citées [Bulletin de l'Association des anciens élèves de l'École centrale des arts et manufactures, Paris, 1840.](#)

Lieux cités [Lesquielles-Saint-Germain \(Aisne\)](#)

Informations biographiques sur les correspondant·es et les personnes citées

Nom Antoniadès, Alexandre (-1948)

Genre Homme

Pays d'origine Grèce

Activité Ingénieur

Biographie Ingénieur grec décédé à Athènes (Grèce) en 1948. Diplômé ingénieur en 1893 à l'École centrale des arts et manufactures à Paris, Alexandre Antoniadès (ou Antoniadis) est ensuite employé jusqu'en 1903 en qualité de directeur de mines dans l'Empire ottoman, en Grèce et en Turquie. Il réside alors à Constantinople (Istanbul, Turquie). Il revient en France pour travailler en 1903-1904 dans les Ateliers d'électricité de Champagne-sur-Seine (Seine-et-Marne), propriété de Schneider et Cie. Il se marie le 23 juillet 1904 avec la fille d'un diplomate grec, Sophie Rangabé (1873-1943), à Paris, dans la cathédrale orthodoxe Saint-Stéphan. Il retourne ensuite à Constantinople, où il représente la maison Schneider et Cie. Il est abonné à titre gratuit à Paris au journal du Familistère *Le Devoir* (Guise, 1878-1906), alors qu'il est étudiant à l'École centrale.

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 16/11/2020

Dernière modification le 10/10/2023

Le gout de la chasse nous
envoie de temps en temps
des nouvelles de nos amis
les loups de prochaine. Il y a une
loupe qui vit dans le grand
bois de Poitiers le long de la
rue de Poitiers. Elle nous a fait faire
de nombreux préparatifs pour la faire fuir.
Il est très difficile d'arrêter une
petite loupe qui vit dans un petit bois.
Ce que je puis faire pour elle est tout à fait rien.

Peut-être a-t-elle entendu cette
question à travers la distance et ne s'y
rendra pas avant que cela soit fini.
Mais :

Et pour quoi pas ! Je suis encore
si plein de vous ici. De plus l'espace
est sur la montagne, les charmes le bas.
Surtout, il y a huit jours, nous touchions
l'avoine dorée, — — — — — jusqu'au
petit végétal de l'herbe blanche.

Nos pieds agiles courront sur les allées
du jardin ; les poires tombées sont lancées
vers vous à un mouvement vif et sûr,

mais en huit et vingt, ~~à~~ mes voiles à aller
revoir le soleil réchappant couché, et l'heure
d'amer au bréviaire ^{et ce} est dans la brièveté
chanté dans l'allée qui tourne et
et certainement là pensée plus vive que
l'éminence élecrique va au bénitier ^{la}
~~à quelle~~ volonté.

Seulement il y passent en tel nombre,
les bénitiers, que cela peut affecter notre
retour sans laisser plus de traces grises.
Je souhaite que n'en laissent les objets
matériels qui affecteront notre rétine au
cours d'un déplacement dans Paris.

La mémoire tainit et enregistra
toute chose - soit pour le
retirer soif pour lui mûre - & ce qui
fait notre vie même c'est à dire, à ce
que nous aimons.

Telle encore l'accident de la vie
nous, all retourné!

Vendredi. Le messier me a apporté
quelque chose que je vous enverrai en

Même temps que cette lettre
le Bulletin rendait à l'avis des anciens élèves
de l'école de la Guilloche - Noët. Ce
Bulletin rendait par ailleurs également à l'avis
intervenir.

Logistic matrix of Loft